
Antena 2 Televisión lanzará Antena 20EY 

23/06/10 | Antena 2 Televisión lanzará un canal conmemorativo para celebrar 
las 20 ediciones de participación en EuroCountry. El canal inicia sus emisiones 
el próximo 28 de Junio en la TDT en abierto. Antena 20EY emitirá hasta 
Septiembre todas las ediciones anteriores de EuroCountry y las finales 
nacionales más destacadas. 
 
Antena 2 Televisión lanzará un canal conmemorativo para celebrar las 20 ediciones 
de participación del G.D. de Atlántida en EuroCountry. El canal inicia sus emisiones 
el próximo 28 de Junio en la TDT en abierto. 
 
PROGRAMACIÓN VARIADA ENFOCADA AL CERTAMEN 
 
Antena 20EY emitirá hasta Septiembre todas las ediciones anteriores de 
EuroCountry y las finales nacionales más destacadas. Además, se emitirán 
videoclips; entrevistas y reportajes relacionados con EuroCountry. 
 
LA CRTVA2 SOLICITÓ UNA LICENCIA MÁS PARA EMITIR EN TDT EL NUEVO CANAL 
 
La CRTVA2 solicitó el pasado mes de Septiembre una licencia más para emitir un 
nuevo canal en TDT. El Gobierno ha dado el visto bueno al considerarlo un canal 
enfocado a un evento conmemorativo y temporal. Cuando finalicen sus emisiones 
es posible que se convierta en un canal musical pero aún no hay confirmación por parte 
de la cadena. 

Antena 20EY -  

El G.D. de Atlántida participará en EuroCountry 20 

22/06/10 | El G.D. de Atlántida participará en EuroCountry 20. La dirección de 
festivales ha mantenido ayer una reunión con la dirección de Antena 2 
Televisión. En dicha reunión se valoró notablemente el esfuerzo de Cristina 
Esteban al frente de la dirección de festivales y se ha dado luz verde al 
proyecto de la cadena privada para EuroCountry 20. 
 
El G.D. de Atlántida participará en EuroCountry 20. La dirección de festivales ha 
mantenido ayer una reunión con la dirección de Antena 2 Televisión. Durante 2 
horas y media se ha hablado de la evolución del país en el certamen de la canción, la 
audiencia y los métodos de selección. En dicha reunión se valoró el esfuerzo de 
Cristina Esteban al frente de la dirección de festivales y se ha dado luz verde al 
proyecto de la cadena privada para EuroCountry 20. 
 
CRISTINA ESTEBAN SEGUIRÁ AL FRENTE DE LA DIRECCIÓN DE FESTIVALES 
 
Cristina Esteban seguirá al frente de la dirección de festivales de Antena 2 Televisión. 
La dirección de la cadena privada ha valorado notablemente el esfuerzo, la dedicación y 
los logros obtenidos en el certamen.  
 
Cristina Esteban se incorporó al frente de la dirección de festivales tras los cambios 
de dirección de algunas de las áreas de la cadena privada. Lleva en el cargo desde 
EuroCountry XXL. 
 
CRISTINA ESTEBAN: "LA IV EDICIÓN DEL FESTIVAL EUROCHANSON TRAERÁ 
NOVEDADES IMPORTANTES" 
 
La directora de festivales, Cristina Esteban, ha anunciado ayer el proyecto que 
prepara la cadena privada para EuroCountry 20. "Realizaremos preselección 
nuevamente. El Festival EuroChanson volverá a ser nuestro método para seleccionar al 
representante atlantés en EuroCountry. La IV edición del Festival EuroChanson traerá 
novedades importantes. Apostamos por intérpretes conocidos y con discos en el 
mercado", explicó Esteban. 

Antena 2 Televisión -  

EY19: Antena 2 Televisión logró un 63,1% de share 

20/06/10 | Antena 2 Televisión logró con la emisión de EuroCountry 19 un total 
de 5.250.000 telespectadores, un 63,1% de share. El dato es muy significativo 
ya que la gala se emitió por primera vez a las 16:00 horas y no de noche como 
venía siendo habitual en ediciones anteriores. 

Antena 2 Televisión -  
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Antena 2 Televisión vuelve a batir un récord de audiencia con la emisión de 
EuroCountry. Un total de 5.250.000 telespectadores, un 63,1% de share, han 
seguido la gala de EuroCountry 19 en directo que por primera vez se emitió a las 
16:00 horas y no de noche como venía siendo habitual. 
 
EuroCountry 19 ha sido uno de las ediciones más seguidas por los atlanteses con un 
63,1% de share. EuroCountry 13 fue seguido por un 72,1% de share, seguido del 
62,5% logrado en EuroCountry 14 y del 60% de share en EuroCountry 15. 
 
AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 
- EuroCountry 18: 2.550.000, 30,6% de share 
- EuroCountry 17: 4.210.000, 50,6% de share 
- EuroCountry 16: 2.453.631, 29,4% de share 
- EuroCountry 15: 5.000.000, 60% de share 
- EuroCountry 14: 5.200.000, 62,5% de share 
- EuroCountry 13: 6.000.000, 72,1% de share 
- EuroCountry 12: 3.120.000, 37,5% de share 
- EuroCountry 11: 3.100.000, 37,2% de share 
- EuroCountry XXL: 3.480.000, 41,8% de share 
- EuroCountry 10: 2.450.000, 29,4% de share 
- EuroCountry 9: 3.000.000, 36% de share 
 
ANTENA 2 TELEVISIÓN DEJA EN EL AIRE SU PARTICIPACIÓN EN EUROCOUNTRY 20 
 
La cadena privada no ha confirmado por ahora su participación en EuroCountry 20. La 
directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, mantendrá el 
próximo lunes una reunión con la directiva de la propia cadena para conocer si se va a 
seguir con el proyecto de cara al próximo EuroCountry o, por el contrario, se opta por 
abandonar del certamen. 
 
Se espera que la dirección de la cadena valore también los buenos datos de 
audiencia ya que la oferta televisiva del país está muy fragmentada. 

EY19: Ellie Goulding sólo logra un 7º puesto 

20/06/10 | Ayer tarde ha tenido lugar la gala de EuroCountry 19 en Ciudad de Yopo. La atlantesa Ellie Goulding 
consiguió un 7º puesto con un total de 104 puntos. Gebiet of Nüurland con Timoteij & Alexander Rybak consiguen el 
segundo triunfo para el país. 
 
Ayer tarde ha tenido lugar la gala de EuroCountry 19 en Ciudad de Yopo. La atlantesa Ellie Goulding con "Under the 
sheets" consiguió un 7º puesto con un total de 104 puntos. Un resultado a priori muy positivo pero que no ha gustado 
demasiado a la delegación del país. La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha dicho que "el 
resultado es muy bueno pero deberíamos haber quedado más arriba". Además, ha dicho que la dirección de festivales de Antena 
2 Televisión mantendrá una reunión con la dirección de la propia cadena. "Se sigue votando a los países afines 
independientemente de la canción que lleven. Eso es una verguenza. Mantendremos una reunión con la dirección de la cadena 
para tomar una decisión. Esto no puede seguir así. Por ahora, dejamos en el aire la participación en EuroCountry 20". 
 
Gebiet of Nüurland representados por el grupo Timoteij y el violinista Alexander Rybak consiguen el segundo triunfo para el 
país. "Vända med vinden" es el título de la canción que ha obtenido el triunfo para el país vecino. 
 
Estos han sido los países que votaron a nuestro país: 
 
15: Luar, Benleir 
12: Antmonthy, Gebiet of Nuürland 
10:  
08: Genovia, Lierland 
07: Reino de Poyomonia, Vernia, Unión de Mostolands, U.S. Hereba 
06: Mepicoland 
05:  
04:  
03:  
02: R.L. Rainbow, Orange County, Països Montenegros 
01:  
 
Puntos: 104 
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ANTENA 2 TELEVISIÓN DEJA EN EL AIRE SU PARTICIPACIÓN EN EUROCOUNTRY 20 
 
La cadena privada no ha confirmado por ahora su participación en EuroCountry 20. La directora de festivales de Antena 2 
Televisión, Cristina Esteban, mantendrá el próximo lunes una reunión con la directiva de la propia cadena para conocer si se va 
a seguir con el proyecto de cara al próximo EuroCountry o, por el contrario, se opta por abandonar del certamen. "No hemos 
tomado ninguna decisión en este momento. La participación del G.D. de Atlántida en EuroCountry 20 dependerá de lo que se 
decida desde la dirección de la cadena", explicó Esteban. 
 
LA DELEGACIÓN ATLANTESA MUY SATISFECHA CON EL RESULTADO DE ELLIE GOULDING 
 
La delegación atlantesa está muy satisfecha con el resultado de Ellie Goulding en EuroCountry 20. "Ha estado brillante. 
Estamos muy orgullosos de ella y esperamos que continúe con su gran carrera artística", dijo Cristina Esteban.  
 
Por su parte, la ministra de Cultura, Ainhoa Arteta, ha explicado que el formato de preselección "Festival EuroChanson" tiene 
muy buena acogida entre los telespectadores y está dando buenos resultados. "El 'Festival EuroChanson' se está conviertiendo en 
una preselección afamada y nos está dando muy buenos resultados", explicó. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha opinado también sobre el resultado de Ellie Goulding. "Es una gran profesional 
y ha hecho un gran directo. Un 7º puesto está muy bien", aseguró Preysler. 

 

Actuación de Ellie Goulding en 
EuroCountry 19 - (Antena 2 
Televisión) 

 

Resultados finales de 
EuroCountry 19 -  

En Julio nacerá Canal Atlántida Turismo 

17/06/10 | El próximo mes de Julio nacerá Canal Atlántida Turismo, un canal 
enfocado a promocionar el país que se incorporará a la oferta de la TDT 
Premium, plataformas digitales y operadores de cable. 
 
El próximo mes de Julio inciará sus emisiones Canal Atlántida Turismo, el primer 
canal enfocado a promocionar el país. Este nuevo canal se incorporará a la oferta de la 
TDT Premium, plataformas digitales y operadores de cable. 

Canal Atlántida Turismo -  

EY19: Ellie Goulding se luce en el segundo ensayo 

17/06/10 | El segundo ensayo de Ellie Goulding ha sido esta mañana a las 
12:00 horas. Con un traje de lentejuelas y un fondo de escenario con estrellas 
ha sido la gran sorpresa del día. Los medios internacionales acreditados 
otorgan un 5º puesto para nuestro país. 
 

Segundo ensayo de Ellie 
Goulding -  
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El segundo ensayo de Ellie Goulding ha sido esta mañana a las 12:00 horas. Ellie 
Goulding se subió al escenario poyo con un precioso traje de lentejuelas. Durante la 
interpretación de "Under the sheets", el fondo del escenario comienza en tonos 
dorados para convertirse en un fondo con estrellas. La pirotecnia en algunos 
momentos de la canción acentúan aún más la interpretación. El público disfrutó mucho 
con este segundo ensayo que ha sido la gran sorpresa del día. 
 
LOS MEDIOS INTERNACIONALES ACREDITADOS OTORGAN AL G.D. DE ATLÁNTIDA UN 
5º PUESTO 
 
Los medios internacionales acreditados en Ciudad de Yopo otorgan al G.D. de 
Atlántida un 5º puesto. En la rueda de prensa posterior al segundo ensayo, la 
directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, aclaró que "los 
medios acreditados no votan y ese 5º puesto es sólo una valoración. Habrá que esperar 
a los resultados finales. Agradecemos que los medios aquí congregados nos otorguen 
una posición tan buena pero debemos ser prudentes". 

EY19: Primer ensayo de Ellie Goulding 

14/06/10 | Ellie Goulding ha iniciado hoy su primer ensayo en el escenario poyo 
a las 18:30 horas. Ellie interpretó brillantemente "Under the sheets" y al 
finalizar recibió una gran ovación. 
 
Hoy, a las 18:30 horas, ha tenido lugar el primer ensayo de la delegación atlantesa en 
EuroCountry 19. Ellie Goulding, vestida con una cazadora vaquera y unos tejanos, 
interpretó brillantemente "Underthe sheets". Al finalizar, recibió una gran ovación 
por parte del público que ha asistido a los ensayos. 
 
VESTUARIO, EFECTOS ESPECIALES Y REALIZACIÓN 
 
La delegación atlantesa prepara varias sorpresas para el último ensayo: Ellie Goulding 
irá vestida con un traje del diseñador atlantés Valentino y se han solicitado efectos 
especiales para la actuación. Además, la directora de festivales de Antena 2 
Televisión, Cristina Esteban, ha pedido a la realización de PyTV que enfoque más a 
Ellie Goulding. 
 
En el último ensayo se podrá ver cómo será la actuación el día de la gala final. 
 
PRIMERAS VALORACIONES TRAS EL ENSAYO 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha manifestado 
que "el primer ensayo fue perfecto pero pediremos a la realización de PyTV que 
enfoque más a Ellie". Por su parte, Ellie Goulding ha dicho que "la acústica del recinto 
es estupenda y los micros suenan bien. Felicitamos a la organización por este gran 
trabajo".  
 
ISABEL PREYSLER MUY QUERIDA EN POYOMONIA 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, desde que llegó a Poyomonia es una de 
las personas más solicitadas de la delegación atlantesa por los medios acreditados. 
Isabel, muy querida en Poyomonia, ha querido destacar la "brillantez" con la que el 
Gobierno del país ha organizado este evento. "Poyomonia ha demostrado con la 
organización de este evento que está a la altura de cualquier país que organizó 
anteriormente EuroCountry. Destaco la brillantez con la que se está llevando todo a 
cabo. La visita turística a Surlaquia ha sido muy interesante, es un país precioso", 
aseguró Preysler. 

Ellie Goulding en el primer 
ensayo -  

EY19: Rueda de prensa de la delegación atlantesa 

13/06/10 | "Con muchas expectivas de lograr un buen resultado". Esas fueron 
las primeras palabras de Ellie Goulding en la rueda de prensa de la delegación 
atlantesa. "Quiero lograr un buen resultado y haré todo lo que pueda", dijo la 
cantante. El G.D. de Atlántida buscará en EuroCountry 19 lograr una buena 
posición tras el descalabro de la pasada edición. 
 
La delegación atlantesa ha dado ayer una rueda de prensa según el planning de la 
organización de EuroCountry 19. La representante atlantesa, Ellie Goulding, ha 
destacado el excelente trato de Antena 2 Televisión y ha alabado a la organización del 
certamen. "Antena 2 Televisión me trata muy bien y estamos ensayando con muchas 
ganas. La organización poyo es increíblemente sorprendente. Me encanta. Es todo 

Ellie Goulding en la rueda de 
prensa -  
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grandioso", dijo Ellie. 
 
ELLIE GOULDING: "CON MUCHAS EXPECTATIVAS DE LOGRAR UN BUEN RESULTADO" 
 
"Con muchas expectivas de lograr un buen resultado". Esas fueron las primeras 
palabras de Ellie Goulding en la rueda de prensa de la delegación atlantesa. "Quiero 
lograr un buen resultado y haré todo lo que pueda", dijo la cantante. 
 
El mal resultado conseguido en la pasada edición de EuroCountry ha hecho que 
Antena 2 Televisión confiara en Ellie Goulding ya que colaboró con artistas 
destacados como Passion Pit, Bon Iver o Frankmusik. 

Antena 2 Televisión emitirá "El soltero" 

12/06/10 | Antena 2 Televisión ha adquirido los derechos de emisión del 
concurso-reality "El soltero". La productora atlantesa Mandolina, creadora de 
formatos de éxito como "El precio exacto", "Entre familias" o "El panel de la 
suerte", presentó el pasado mes de Septiembre el formato. 
 
Antena 2 Televisión ha confirmado hoy que ha adquirido los derechos de emisión del 
concurso-reality "El soltero". Se prevee su estreno el próximo mes de Julio, 
coincidiendo con la presentación de la programación para los meses de verano. 
 
NO SE EMITIÓ EN ENERO POR FALTA DE ACUERDO ENTRE ANTENA 2 TELEVISIÓN Y LA 
PRODUCTORA MANDOLINA 
 
El concurso-reality "El soltero" se iba a emitir el pasado mes de Enero pero la falta 
de acuerdo entre Antena 2 Televisión y la productora Mandolina hicieron que 
finalmente se cancelara su emisión. 
 
"EL SOLTERO", UN NUEVO CONCURSO-REALITY 
 
El reality gira alrededor de un joven atractivo que será cortejado por 25 mujeres. Este 
soltero empieza con un conjunto de "citas en grupo", según las cuales el soltero 
eliminará gradualmente a las concursantes hasta que sólo queden unas pocas de ellas. 
En ese momento, se empiezan a tener citas individuales y, con las no eliminadas (la 
concursante es eliminada al no recibir la rosa), habrá reuniones y citas entre las 
familias del soltero y las pocas concursantes restantes. Finalmente, él deberá de elegir 
una que se declara ganadora de la temporada. 

El soltero -  

EY19: Antena 2 Televisión lo emitirá en directo 

10/06/10 | Antena 2 Televisión finalmente emitirá la gala de EuroCountry 19 el 
próximo 19 de Junio a partir de las 16:00 horas, tal y como propuso la 
organización. La dirección de la cadena privada reconsideró su emisión en 
directo al tratarse de un evento importante para el país. 
 
Antena 2 Televisión finalmente emitirá la gala de EuroCountry 19 el próximo 19 de 
Junio a partir de las 16:00 horas, tal y como propuso la organización. La dirección de 
la cadena reconsideró su emisión en directo tras una larga reunión con la dirección de 
festivales. "Nos hemos reunido con la dirección de la cadena para que reconsideraran 
su emisión en directo ya que es un evento importante para el país y nos hemos puesto 
de acuerdo. Se emitirá en directo a partir de las 16:00 horas", dijo la directora de 
festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban. 

Antena 2 Televisión -  

Nace Atlántida Radio Relax, una emisora diferente 

09/06/10 | El Grupo Atlántida Radio ha inaugurado hoy su nueva emisora de 
radio dedicada a la música new age y de relajación. Atlántida Radio Relax es la 
nueva emisora pionera en ofrecer al oyente música new age junto con 
contenidos realizados por especialistas en técnicas antiestrés y de relajación.  
 
El Grupo Atlántida Radio ha inaugurado hoy su nueva emisora de radio dedicada a la 
música new age y de relajación, Atlántida Radio Relax. Hasta ahora era Innova 2 
Radio, del grupo CRTVA2, la emisora que emitía una hora diaria a este tipo de 
música.  
 
ATLÁNTIDA RADIO RELAX, UNA EMISORA DIFERENTE 
 
Con la llegada de Atlántida Radio Relax, los oyentes podrán disfrutar de 24 horas 
de contenidos con la mejor música new age y de relajación. Emitirá programas con 
especialistas en técnicas de relajación y antiestrés. Además, contará con breves 

Atlántida Radio Relax -  
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espacios donde se informará de los mejores balnearios, centros SPA y 
talasoterapia a nivel nacional e internacional. 
 
La inauguración de esta emisora de radio coincide con el estreno de la nueva imagen 
corporativa del Grupo Atlántida Radio. 

EY19: El horario de la gala levanta polémica 

09/06/10 | La organización de EuroCountry 19 ha anunciado que la gala del 
certamen será a las 16:00 horas y no de noche como venía siendo habitual 
edición tras edición. La directiva de Antena 2 Televisión ha enviado un 
comunicado asegurando que "el horario es malísimo" y que "a esa hora de la 
tarde las audiencias se van a ver afectadas". 
 
Que la gala de EuroCountry 19 se realice a las 16:00 horas y no de noche como 
venía siendo habitual, ha hecho que la directiva de Antena 2 Televisión enviara un 
comunicado asegurando que "el horario es malísimo" y que "a esa hora de la tarde las 
audiencias se van a ver afectadas", alegando que será la edición menos vista porque 
"la gente mayoritariamente a esas horas trabaja y no es una hora para realizar ningún 
evento". 
 
ANTENA 2 TELEVISIÓN PODRÍA EMITIR EN DIFERIDO LA GALA DE EUROCOUNTRY 19 
POR NO ESTAR DE ACUERDO CON EL HORARIO PROPUESTO POR LA ORGANIZACIÓN 
 
La cadena privada ha manifestado su malestar por un horario que ha calificado de 
"malísimo" para emitir un evento de esas características. La dirección de Antena 2 
Televisión estudiará la posibilidad de emitir en diferido la gala de EuroCountry 19 a 
partir de las 22:30 horas. Un horario que la cadena ve "más lógico" para conseguir 
más audiencia y con más hueco para incluir un programa previo al certamen. Si esto 
se llevase a cabo sería la primera vez que Antena 2 Televisión emitiera EuroCountry 
en diferido.  
 
Según la organización de EuroCountry 19, la gala se emitirá el próximo 19 de Junio 
a partir de las 16:00 horas. 

EuroCountry 19 -  

EY19: Las delegaciones harán turismo por el país 

09/06/10 | Las 30 delegaciones de todos los países que participan en 
EuroCountry 19 han sido invitadas por parte de la organización a hacer 
turismo por el país. A cada delegación se le ha asignado un destino distinto. La 
delegación atlantesa se le ha asignado la bella ciudad de Surlaquia. 
 
Las 30 delegaciones de todos los países que participan en EuroCountry 19 han sido 
invitadas por parte de la organización a hacer turismo por el país. A cada delegación se 
le ha asignado un destino distinto. La delegación atlantesa se le ha asignado la bella 
ciudad de Surlaquia. Junto con la delegación atlantesa viajarán otras delegaciones 
como la de Orange County, Reino de Kiratoshy, Lierland, R.L. Rainbow y R.D.F. 
Hasselforogj. 
 
El próximo viernes cada ayuntamiento recibirá a las delegaciones con una gran fiesta. 
El sábado y el domingo podrán conocer las ciudades de Poyomonia. 

EuroCountry 19 -  

El Imperio de Betoppia galardona esta página web 

07/06/10 | La Consejería Imperial de Información y Difusión del Imperio de 
Betoppia otorga anualmente galardones a aquellos profesionales y medios que 
contribuyen a informar a la sociedad nacional e internacional. Los 
galardonados de este año han sido: el Director General del diario betoppiano 
"The Imperial" y a la dirección de la Página Web Oficial del G.D. de Atlántida. 
 
La Consejería Imperial de Información y Difusión del Imperio de Betoppia 
otorga anualmente galardones a aquellos profesionales y medios que contribuyen a 
informar a la sociedad nacional e internacional. 
 
Este año, los galardones han ido a parar al Director General del diario betoppiano 
"The Imperial" que tras una larga trayectoria al frente del diario, se jubila y además, 
por primera vez a un medio internacional, a la Página Web Oficial del G.D. de 
Atlántida por haberse convertido, según la Consejería Imperial de Información, 
en "un medio imprescindible para la difusión de la actualidad internacional". 
 
Los galardones se entregará el próximo martes, 15 de Junio, en el Palacio de la 
Información en Hamptyntown. 

Imperio de Betoppia -  
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Desde la dirección de la Página Web del G.D. de Atlántida y del Gobierno del G.D. 
de Atlántida agradecemos a la Agencia Imperial de Información y Difusión por 
habernos concedido este galardón. 
 
El galardón obtenido por la Página Web Oficial del G.D. de Atlántida lo recogerá la 
Vicepresidenta y ministra de la Presidencia del Gobierno, Soraya Sáenz de 
Santamaría que declaró que "la página web trata de ofrecer información nacional e 
internacional, así como difundir la cultura y las fiestas atlantesas". Además, agradeció 
el galardón asegurando que "es de todos los atlanteses y de los visitantes que día a día 
leen las noticias y se mantienen informados. Es un premio de todos". 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, no podrá recoger el galardón ya que el 
día 11 de Junio viajará con la delegación atlantesa a Ciudad de Yopo con motivo de 
EuroCountry 19. Isabel Preysler envió un comunicado al Gobierno del Imperio de 
Betoppia agradeciendo el galardón. 
 

JEY3: Betoppia y Mostolands dudan su participación 

06/06/10 | El Imperio de Betoppia y Unión de Mostolands dudan sobre su 
participación en Junior EuroCountry 3. La TVtopp, el canal estatal betoppiano, 
ha manifestado que analizará su futuro en el certamen. Por su parte, Móstoles 
TV, ha declarado que todavía no hay nada decidido. 
 
Los resultados obtenidos por algunos países en el último certamen junior de la canción 
parecen que no han sentado nada bien en algunas de las delegaciones participantes. Es 
el caso del Imperio de Betoppia y Unión de Mostolands. Ambos países dudan sobre 
su participación en Junior EuroCountry 3. 
 
RESULTADOS Y VALORACIÓN 
 
El Imperio de Betoppia logró en Junior EuroCountry 2 un 8º puesto, resultado 
que no parece haber gustado a la delegación betoppiana que esperaban un resultado 
mejor. La TVtopp, el canal estatal betoppiano, ha manifestado que analizará su futuro 
en el certamen. 
 
Unión de Mostolands quedó en un 14º puesto con un resultado "decepcionante", 
según la delegación mostolandesa. Móstoles TV ha declarado que todavía no hay nada 
decidido sobre la participación mostolandesa en Junior EuroCountry 3. 
 
En el caso de que ambos países se retiren del certamen infantil de la canción, se 
sumarían al abandono del Reino de Norhelsing y Països Montenegros que 
declinaron su participación tras los malos resultados conseguidos. 

Imperio de Betoppia y Unión de 
Mostolands -  

20 ediciones en EY: Antena 2 TV prepara especiales 

04/06/10 | Antena 2 Televisión prepara programas especiales para 
conmemorar las 20 ediciones de participación en EuroCountry. El G.D. de 
Atlántida es uno de los países que lleva participando desde la primera edición 
del certamen sin ausentarse en ninguna edición. 
 
La cadena privada prepara programas especiales para conmemorar las 20 
ediciones de participación en EuroCountry. Según fuentes de la propia cadena, serán 
programas en los que se recordarán las anteriores ediciones y se realizarán 
entrevistas con cada uno de los intérpretes que representaron al país en el 
certamen. 
 
EL G.D. DE ATLÁNTIDA UNO DE LOS PAÍSES FUNDADORES DEL CERTAMEN 
 
El G.D. de Atlántida es uno de los países fundadores de EuroCountry. Lleva 
participando desde la primera edición del certamen sin ausentarse en ninguna edición. 
 
ESTADÍSTICAS DEL PAÍS EN EUROCOUNTRY 
 
- Mayor cantidad de puntos: 128 (EuroCountry 13) 
- Menor cantidad de puntos: 18 (EuroCountry 5) 
- Mejor puesto obtenido: 2ª posición (EuroCountry 13) 
- Peor resultado obtenido: 28º (EuroCountry 5) 

Antena 2 Televisión -  

Carmona pide un nuevo trazado de alta velocidad 
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02/06/10 | El alcalde de Viña del Mar y presidente regional del Condado de las 
Viñas, Antonio Miguel Carmona, asegura que el proyecto de la Red de Alta 
Velocidad presentado por el Gobierno "está lleno de irregularidades" y pide un 
nuevo trazado por la región. 
 
El alcalde de Viña del Mar y presidente regional del Condado de las Viñas, Antonio 
Miguel Carmona, está en contra del proyecto de la Red de Alta Velocidad que 
presentó el Gobierno hace unos días. Según Carmona, el proyecto "está lleno de 
irregularidades". Además, ha explicado que se negará al trazado que propuso el 
Gobierno para la región e intentará que se proyecte uno mejor. "El proyecto de la Red 
de Alta Velocidad está lleno de irregularidades ya que pasa por terrenos que no están 
autorizados para esos fines. Es una ilegalidad total. A lo proyectado para el Condado de 
las Viñas me niego rotundamente a ese trazado tan chapucero que han presentado. Me 
reuniré en próximos días con la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y con el 
ministro de Fomento y Obras Públicas, Adolfo Suárez Illana, para lograr un cambio en 
el trazado de alta velocidad por nuestra región", explicó. 
 
LA PRESIDENTA DEL GOBIERNO, ISABEL PREYSLER, HA DECLARADO QUE "CARMONA 
SIGUE CON SUS INTERESES PARTIDISTAS Y TRATA DE TIRAR ABAJO PROYECTOS 
IMPORTANTES" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha dejado claro que Antonio Miguel 
Carmona trata de paralizar proyectos importantes. "Carmona sigue con sus intereses 
partidistas de tirar abajo proyectos importantes. La razón es que en las demás regiones 
están gobernadas por CA salvo en el Condado de las Viñas. Y además, es el único 
alcalde del país de UIA. Eso le debe poner muy nervioso a él. Para hablar del proyecto 
de la alta velocidad ha habido una reunión de presidentes regionales en la que se 
ausentó sin dar motivos. El trazado de la alta velocidad en el tramo que discurre por el 
Condado de las Viñas no se va a cambiar", dijo Preysler. 

Antonio Miguel Carmona -  
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